## LEGENDE

Nous avons déjà donné une vue de Jaffa, prise par terre. La présente gravure la montre du côté de la mer.

"Aperçue dans le lointain, de dessus le navire, cette ville offre un aspect enchanteur. On est ravi à la vue de ses maisons, de ses coupoles, de ses minarets étincelant au soleil, de ses terrasses, le tout se détachant sur un fonds de feuilles et de fleurs, formé par les palmiers, les bananiers, les cactus grands comme de vrais arb es, et par une forêt d'orangers. Telle est Jaffa, sans compter de nombreux souvenirs qui ajoutent à sa beauté un prestige de plus.

C'est à Jaffa, autrefois Joppé, que saint Pierre a reçu la révélation de la vocation des parens à la foi : la, il a ressuscité Tabitha, une sainte femme qui pratiquait toutes sortes de bonnes œuvres. Quelle joie pour nous de visiter en premier lieu cette ville de Jaffa, d'y méditer les mystères de la miséricorde divine dans cette vocation à la foi et à la vie chrétienne, et d y lire la Préface des Saints Evangiles. L'Evangile! C'est avec ce livre divin à la main que nous allons suivre Notre-Seigneur pas à pas dans la Palestine," (Un Pèlerin).

n'au ami

Fi

RU

Ale

se 1

ran

des

du

arm

dait

ava